

# Exemple de message funéraire

Henry Reyenga

## **Un mégaphone de la foi Service commémoratif de Ruth Smith (nom fictif)**

Ruth Smith est née le 27 mars 1949 de George et Dorothy Allen. Elle adorait sa mère, son père, et ses frères, Ted et Leon. Son père n'était pas un homme ordinaire ; George errait dans les rues avec un mégaphone, encourageant les gens à marcher avec le Christ. Quand quelqu'un semblait intéressé, George Allen leur donnait un témoignage sur le Seigneur. Plusieurs hommes et femmes en difficulté ont entamé leur marche avec Jésus grâce à son témoignage. Ruth admirait la passion de son père. Ce qu'il disait était en étroite corrélation avec ce qu'il vivait.

Au lycée, Ruth est devenue majorette. Et comme son père, elle n'était pas une majorette ordinaire. Elle encourageait l'équipe comme les autres majorettes, mais quand elle voyait une nouvelle personne – surtout si celle-ci semblait avoir de la difficulté – elle déposait ses pompons pendant que le reste de l'équipe continuait à se concentrer sur les joueurs du match, et elle allait remonter le moral de la personne.

Cette belle jeune fille grecque pleine d'audace et de vie a attiré l'attention d'un jeune Néerlandais talentueux et très tranquille. Ils se sont mariés au début de la vingtaine et ont eu ensemble six garçons. Nous allons entendre deux de leurs fils sous peu.

Au début de sa vie de couple, alors que ses enfants étaient tous jeunes, Ruth est devenue un mégaphone d'encouragement et de foi pour tous ceux qu'elle rencontrait. Alors que sa relation avec le Seigneur devenait plus profonde, son désir d'encourager les autres dans leur foi croissait !

2 Cor. 4 :13-15 dit : « Et, comme nous avons le même esprit de foi qui est exprimé dans cette parole de l'Écriture : J'ai cru, c'est pourquoi j'ai parlé ! nous aussi nous croyons, et c'est pour cela que nous parlons, sachant que celui qui a ressuscité le Seigneur Jésus nous ressuscitera aussi avec Jésus, et nous fera paraître avec vous en sa présence. 15 Car tout cela arrive à cause de vous, afin que la grâce en se multipliant, fasse abonder, à la gloire de Dieu, les actions de grâces d'un plus grand nombre. »

Ruth croyait en Christ et parlait avec le même esprit de foi que Paul dans le passage ci-dessus. Ruth marchait avec Jésus et sa foi était bien vivante. Elle a également partagé sa foi avec autant de personnes que possible ! Ruth n'a pas seulement parlé avec cet esprit de foi ; elle a aussi encouragé dans cet esprit de foi, prié dans cet esprit de foi, embrassé, aimé et chéri dans ce même esprit de foi.

Oh, comme elle te chérissait et te respectait, Marty. Puis Ruth a conduit autant de femmes que possible à chérir et à respecter leurs maris. Elle chérissait et encourageait ses six fils et conduisait les autres à chérir et à encourager leur propre famille. Quant à vous, ses belles-

filles, Ruth vous aimait tant ! Vous étiez « ses filles. ». Ses petits-enfants lui ont donné d'abondantes joies. Et même le jour de sa mort, Ruth a pu bénéficier de la présence de quelques-uns de ses petits-enfants à ses côtés.

Comme son père avant elle, le mégaphone de Ruth était non seulement ses paroles de foi, mais aussi sa foi exprimée en bonnes œuvres et en amour. Que vous soyez de sa famille ou non, si vous connaissiez Ruth Smith, vous avez été béni !

### **Notre douleur est le mégaphone de Dieu**

Le départ de Ruth Smith nous cause une douloureuse tristesse. Mais nous pleurons dans l'espérance ! Comme le dit 1 Thessaloniens 4 :13 : « Nous ne voulons pas, frères, que vous soyez dans l'ignorance au sujet de ceux qui dorment, afin que vous ne vous affligiez pas comme les autres qui n'ont point d'espérance. » Comme Ruth, notre espérance est en Christ. Nous célébrons sa vie aujourd'hui, tout en pleurant sa mort. Je crois que Ruth nous demanderait d'apporter tout ce chagrin douloureux à Dieu.

C.S. Lewis a dit : « Dieu chuchote dans nos plaisirs, mais crie dans nos douleurs : c'est son mégaphone ! » (*The Problem of Pain*, 1940). La douleur du départ de notre chère Ruth est tempérée par sa conviction, faisant écho à l'urgence de l'apôtre Paul, dans Philippiens 1 :21, « car Christ est ma vie, et la mort m'est un gain. »

### **Ruth est toujours une majorette**

Dans le douzième chapitre de l'Épître de Paul aux Hébreux, ceux qui sont morts dans le Seigneur sont représentés comme des fans dans les gradins, acclamant les fidèles dans la grande course de la foi. Hébreux 12 :1 dit, « Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d'une si grande nuée de témoins, rejetons tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe si facilement, et courons avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte. »

J'essaie de discerner sa voix et d'entendre ses acclamations au milieu d'un si grand nombre de témoins. Je veux l'entendre. Comment nous aurait-elle exhorté ce matin ? Quelle aurait été sa joie ? Je crois savoir. C'est Ruth Smith elle-même qui a conçu le panneau qui est bien situé sur le devant de cet auditorium. Qu'est-ce qu'elle nous aurait encouragés à faire ce matin ? L'entendez-vous applaudir ? Je l'entends dans mon cœur et je vois une inscription sur le mur. Je l'ai lu dans Philippiens 4 :4a. Qu'est-ce qu'elle nous aurait encouragés à faire ce matin ? Réjouissez-vous, réjouissez-vous... « Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur. Je le répète : réjouissez-vous ! Que votre douceur soit connue de tous les hommes. Le Seigneur est proche. »

Oh, je crois que j'entends encore un encouragement de la part de Ruth : « Eh ! Tout le monde ! Sortez vos mégaphones de foi et encouragez le monde à venir au Christ. »